

Antología de Santiago J. Cortés

Presentado por

Poemas del Alma 

Índice

Palabras del corazón

Un Sueño de amor

Sentimiento de amor

Noche de amantes

Palabras del corazón

Con las palabras más hermosas y sin remedio me puse a pensar en ti... me concentre en tus ojos profundos, en tu tibio mirar, en la apacible calma que miras como las olas del mar.

Anoche pinte tu corazón con el que desde mi niñez me guiaste, me cuidaste, acordándome de todo tu amor, y pinte también el olor de una rosa mientras escribía durante aquella noche clara y fría... y tu madre mía... soñando... dormida...

Recuerdo y la tristeza me llega, yo aún faltandote el respeto, tu me veías y por la noche pintabas un beso en un rayo de luz que invadía mi corazón

Amor madre mía es lo que exhalas cuando suspiras, el frío, el hambre y la necesidad calmaste y a Dios me ofrendaste, me tuviste entre tus brazos, aveces enferma me acogiste, aveces tan lejos en mi frente sentía tus besos, el perfume de tu cabello aún invadía mi sueño y te pienso niña, amorosa, dormida... te imagino tan tierna a pesar de las penas que tocan tu corazón

Te doy gracias por aquellas noches eternas que aún no teniendo nada, me diste todo lo que soy, te amo, por que no hago mejor cosa que amarte... me enseñaste a vivir, fuiste luz de mis pasos... a pesar de ofrecer pocas palabras esto es lo que hoy hago... eres una reina, parte de mi vida, luz de mi poema... me enseñaste el camino, te amo... y hoy madre mía me ves aquí predicando y aunque no lo creas sentado a la mesa lloré escribiendo éste poema... te amo madre mía.

Un Sueño de amor

En ésta mañana fría y gris con las aguas del Santo cielo se confundían mis lágrimas y el hermoso sueño...

Aquel sueño de tenerte, besarte, acariciarte, pero por sobre todo amarte...

El sueño de tener aquel remordimiento por no haberte dicho lo mucho que te quiero...

Ese sueño en el que pienso en ti sin ningún remedio y tengo ese sentimiento que refleja mi fiel deseo, por el cual te veo aún niña, temblorosa, dormida... que despiertas al medio día con esa tú sonrisa, la veo, suspiro y te reclamo a toda prisa...

Mi corazón late, late, con tanto amor, ansioso que por tu boca arrebate el deseo de tenerte, que causa el pequeño fervor que grita, grita y grita mi corazón por tu amor, amor.

Sentimiento de amor

Ahora que tengo tiempo, amor déjame expresarte lo que siento, pues tu cuerpo y tu alma son mi dolor y mi remedio... Déjame decir lo que de tu cuerpo siento...

Hermosa eres, mientras más te tengo aún más nace un gran reflejo... y no es más que expresar con caricias lo mucho que te quiero... y aún más quiero tener el placer de tener mi boca entre tus finos y jugosos labios, luego en tu delgada cintura, en tus pechos lindos de hecho y sentir el maravilloso beso finalmente en tu mejilla toda sonrojada y sencilla...

Quiero tenerte, besarte y que por la pasión no dejemos lugar a la razón, que hagamos mil cosas con ternura, conquistandote con travesuras y finalmente que me montés con bravura dejandome sin aliento moviendo tu cintura, tienes esbelta figura por eso detesto la censura, no quiero que te detengas, no quiero que me tengas por aquel poeta que te promete la Luna y las estrellas, quiero ser en tu vida el que dibuje tu cuerpo con las manos, el que en tus caricias descubre un nuevo deseo y ser el refugio de tus sentimientos complaciendo todos tus deseos, el que buscó mil recovecos en tu piel, el que explora, indaga y planea en tus vientos no permitiendo los recesos y ser el que seca tus mares con un beso, el que acaricia tus montañas con tan sólo un pensamiento, el que inunda tu Valle con tierra fértil, el que llena tu bosque con mil abetos, el que torna un cuento para niños en una aventura desencadena sin frenos, sin tornillos...

Amor ése es mi dolor, mi tormento, decirte cuanto te deseo... ahora bien sin más preámbulo Déjame decir lo que de tu alma siento...

Me gustaría expresar un hermoso sentimiento pero no hay palabra para ello, desde aquel momento dolor no hubo más , tu alma pura y cristalina me llama y tranquiliza, me llena de paz y me lleva a reflexionar, pues, no doy más, aún tu alma es preciosa... me gustaría contarte mil historias para tan sólo que me recuerdes en tu memoria... me gustaría recordar tu bello rostro y poder soñar... me gustaría tu alma desnudar y no dar espacio a conversar, pues te amo de verdad... me gustaría no con palabras, si con caricias, demostrar el gusto que tengo con tigo siempre estar... pero llegó un momento y me hizo tu alma callar tranquila y con voz despacita comenzó a desnudar... El amor estremeció cada parte de mi cuerpo y todo comenzó...

Noche de amantes

Noche que tanto quise, noche que soñé...
te quiero tanto y tanto, ésta noche te soñé...